

Dandim Pangandaran Hadiri Pembukaan Kejuaraan Antar Kampung Kemenpora RI Tahun 2024

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 14, 2024 - 18:10





PANGANDARAN JAWA BARAT– Komandan Distrik Militer (Dandim) 0625/Pangandaran, Letkol Inf Indra Mardianto Subroto, M.IP, turut menghadiri pembukaan kejuaraan olah raga Antar Kampung (Tarkam) Kemenpora RI Kabupaten Pangandaran Tahun 2024 yang digelar di lapang Ragasana, Desa

Sukaresik, Kecamatan Sudamulih, Kabupaten Pangandaran, Senin 14 Oktober 2024

Acara ini resmi dibuka oleh Pjs Bupati Pangandaran, Drs. Beni Bahtiar, M.S.I. Dalam sambutannya, Beni menyampaikan apresiasi atas penyelenggaraan Kejuaraan Tarkam Kemenpora yang kembali digelar di Kabupaten Pangandaran untuk kedua kalinya. "Kami sangat mengapresiasi pelaksanaan Kejuaraan Tarkam KEMENPORA tahun 2024 ini. Tujuannya sangat positif, yaitu mengajak masyarakat untuk terus aktif berolahraga serta meningkatkan pencapaian dalam pengelolaan olahraga di masyarakat. Mari kita dukung, ayo semangat 'Ayo kita dukung olahraga ini " ujar Beni".

Kejuaraan Tarkam KEMENPORA tahun ini memiliki tujuan yang luas, yakni mencakup seluruh elemen masyarakat di 100 titik di kabupaten dan kota di Indonesia. Pangandaran merupakan titik ke-6 dalam rangkaian pelaksanaan kejuaraan ini. "Ini merupakan implementasi dari arahan langsung Presiden Joko Widodo yang menginginkan agar pertandingan olahraga dapat menjangkau seluruh lapisan masyarakat di seluruh wilayah Indonesia "ucapnya".

Lebih lanjut, Beni juga berharap agar kejuaraan ini dapat menemukan bibit-bibit atlet potensial yang nantinya bisa berkompetisi di level nasional. "Saya berharap seluruh peserta menampilkan permainan terbaik, iapa tahu salah seorang dari kalian bisa menjadi atlet berprestasi di tingkat nasional. Selamat bertanding, jaga sportivitas dan fairplay " katanya".

Dandim Pangandaran, Letkol Inf Indra Mardianto Subroto, M.IP, dalam pesannya mengingatkan seluruh jajaran, termasuk Koramil, Polsek, dan Pemerintah Kecamatan Pangandaran, serta masyarakat untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya kejuaraan ini. "Kepada para official, saya mengingatkan untuk selalu mematuhi aturan permainan dan menjaga suasana kondusif.

Saya berharap turnamen ini berjalan lancar dengan menjunjung tinggi nilai-nilai sportivitas dan fairplay.

Saya berharap kejuaraan Tarkam Kemenpora RI tahun 2024 ini bisa menjadi ajang positif yang memupuk semangat kebersamaan melalui olahraga dan memberikan dampak positif bagi perkembangan olahraga di Kabupaten Pangandaran "katanya".**